



An Ella Endlich führt kaum ein Weg vorbei - Nach ihrer Jurorenschaft bei "DSDS" und dem vielbeachteten Erfolg bei "Let's Dance" veröffentlichte die in Berlin lebende Künstlerin 2018 ihr bis dato letztes Album und markierte damit für sich einen künstlerischen Wendepunkt in Musik und Sprache. Mit erwachsenen und ehrlichen Songs sang sie sich in die Herzen ihres Publikums. Ihr aktuelles Album "Sternschwimmer" erschien am 17.06.2022, die gleichnamige Single wurde am 08.04.2022 veröffentlicht. Das Video dazu erschien am 13.04.2022, am gleichen Tag der Ausstrahlung des großen Musik-Live-Events "Die Passion" von RTL, worin Ella Endlich als Maria die weibliche Hauptrolle übernimmt.

"Unbeschwert leicht zu bleiben, nichts zu erwarten, nichts zu fürchten, nichts zu glauben und nicht zu urteilen. Mit geschlossenen Augen fliegen können und sich immer wieder neue Dinge beibringen. Das sind für mich Sternschwimmer-Qualitäten", findet Ella.

Das ist die positive Botschaft, die in jeder Faser des neuen Albums steckt.

Und in der Tat ging es nach 2 Jahren vieler Entbehrungen der meisten Künstler auch in Ella Endlichs Leben um das Abstreifen der Ohnmacht, um das Warum und um das Trotzdem. Der musikalische Reifeprozess ist deutlich spürbar, und so hat die Sängerin und mittlerweile Verfasserin ihrer eigenen Texte ein Werk mit 15 Titeln abgeliefert. Urbane Beats und sphärisches Sounddesign geben dem Album einen Rahmen, worin sich Ellas Stimme auf unverwechselbare Art und Weise mit ihren autobiografischen Texten einbettet.

Mit ihrem sehr eigenen Mix aus Dance und Pop ist Ella Endlich unverwechselbar und eine Bereicherung für jede Veranstaltung!

